

Der Basketball-Profi Oscar Cabrera Adames aus der Dominikanischen Republik ist diese Woche infolge eines plötzlichen Herzversagens gestorben. Dieses soll nach Medienberichten während eines Belastungstests in einem Gesundheitszentrum in der Hauptstadt Santo Domingo eingetreten sein.

Der 28-Jährige hatte schon 2021 in den sozialen Netzwerken mehrere Posts abgesetzt, in denen er seinen beiden Corona-Impfungen die Schuld an seiner Herz-Erkrankung gegeben hatte. „Ich habe eine verdammte Herzmuskel-Entzündung von meiner Impfung bekommen. Ich wusste es! Viele Leute haben mich gewarnt. Aber wisst ihr was? Es war Pflicht, sonst konnte ich nicht arbeiten. Ich bin ein internationaler Profisportler und spiele in Spanien. Ich habe keine gesundheitlichen Probleme, kein Asthma, nichts! Mitten in einem Match breche ich plötzlich zu Boden und wäre fast gestorben. Ich erhole mich immer noch und habe 11 verschiedene kardiologische Tests durchführen lassen – und sie finden nichts“, schrieb Cabrera Adams damals.

<https://t1p.de/3qijy>

@BITTELTV – EINFACH ANDERS

27. Juni

☀️ ICIC 🇩🇪/🇪🇸/🇫🇷 - International Crimes Investigative Commi...



Basketball-Profi tot (28)

Der Basketball-Profi Oscar Cabrera Adames aus der Dominikanischen Republik ist diese Woche infolge eines plötzlichen Herzversagens gestorben. Dieses soll nach Medienberichten während eines Belastungstests in einem Gesundheitszentrum in der Hauptstadt Santo Domingo eingetreten sein.

Der 28-Jährige hatte schon 2021 in den sozialen Netzwerken mehrere Posts abgesetzt, in denen er seinen beiden Corona-Impfungen die Schuld an seiner Herz-Erkrankung gegeben hatte. „Ich habe eine verdammte Herzmuskel-Entzündung von meiner Impfung bekommen. Ich wusste es! Viele Leute haben mich gewarnt. Aber wisst ihr was? Es war Pflicht, sonst konnte ich nicht arbeiten. Ich bin ein internationaler Profisportler und spiele in Spanien. Ich habe keine gesundheitlichen Probleme, kein Asthma, nichts! Mitten in einem Match breche ich plötzlich zu Boden und wäre fast gestorben. Ich erhole mich immer noch und habe 11 verschiedene kardiologische Tests durchführen lassen – und sie finden nichts“, schrieb Cabrera Adams damals.

<https://t1p.de/3qijy>

<https://t.me/ICICCommittee22/144>



Werbung

